



Entrevista de **Ricardo Monreal Ávila**, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, concedida a representantes de medios de comunicación

PREGUNTA.- De mi parte, Ricardo, gracias antes que nada por concedernos esta entrevista a botepronto, pero estamos a unos instantes de que Cuauhtémoc Blanco ofrezca una conferencia de prensa. ¿Qué se puede esperar?

RESPUESTA.- Bueno, primero, tiene el derecho de expresar su verdad, él tiene el derecho de expresar lo que a sus intereses convenga. Yo lo que recomendaría solamente es prudencia.

A mí me comentó el día de ayer él que iría a Morelos, a Cuernavaca, y que presentaría una conferencia de prensa.

Mi recomendación siempre en estos casos, no solo en el caso particular, sino siempre recomiendo prudencia, serenidad, porque yo he pasado todo este tipo de circunstancias y es preferible desahogar todo conforme a derecho en los tribunales, no en los medios, aunque los medios reflejan simplemente lo que hacemos los políticos.

Entonces, vamos a esperar media hora. Yo estoy en espera de eso.

Ojalá la prudencia sea la que prevalezca. Ya hay un nuevo fiscal y hay una nueva decisión del Congreso. Ya llegó aquí la solicitud el día de ayer como a las seis de la tarde, la solicitud de declaratoria de procedencia; se va a revisar por la Comisión respectiva y aquí se actuará conforme a la ley y aplicando el criterio de justicia estricta.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-concedida-a-representantes-de-medios-de-comunicacion-4/>